

## Dites-moi, parrain et marraine, à quoi vous vous engagez ?

Être marraine, être parrain,  
C'est s'émerveiller avec les parents devant cet enfant,  
C'est reconnaître le don de la vie de notre Créateur,  
C'est croire en cette vie et en la Vie.

Être marraine, être parrain,  
C'est soutenir les parents dans leur rôle d'éducateur à la vie chrétienne.  
Partager avec eux sur ce qui nous fait vivre, sur nos convictions profondes.  
Célébrer avec eux la Vie.

Être marraine, être parrain,  
C'est aimer cet enfant et lui être présent, d'une façon différente de ses  
parents.

Alors comment lui manifester notre présence ?

Comment créer un lien spécial avec lui ?

Comment lui manifester notre joie d'être sa marraine, d'être son parrain ?

Quel rite inventerons-nous pour tisser des liens avec lui...

Même et surtout à distance ?

Comment allons-nous rappeler son anniversaire de naissance et son anniversaire  
de Baptême ?

Soulignerons-nous les temps forts de l'année liturgique

Tels que l'Avent-Noël ainsi que le Carême et le grand jour de PÂQUES ?

L'accompagnerons-nous à l'église de temps à autre ?

Lui parlerons-nous de Jésus et de Son Père ?

Chercherons-nous pour lui un petit livre qui racontera l'amour de Dieu ?

Serons-nous à ses côtés pour sa première communion et sa confirmation ?

Ou encore...

L'important, ce sont les gestes simples qui rappellent notre joie d'être marraine,  
d'être parrain de Baptême.

Être marraine, être parrain,

C'est garder contact avec cet enfant, créer une ouverture, sans jamais forcer ni  
imposer quoi que ce soit.

C'est être là, toujours prêt à proposer le chemin du bonheur, la voie de Jésus.

Être marraine, être parrain,

C'est demeurer fidèle à notre engagement

Dans les moments de joies comme aux jours difficiles

Et porter cet enfant dans notre cœur et dans nos prières

Tout au long de notre vie.